



Pre-Event-Test: Edoardo Mortara vorne

23.04.2010 - Die Formel 3 Euro Serie begann das Wochenende in Hockenheim mit einem 150-minütigen Pre-Event-Test, den Edoardo Mortara (Signature, 1:33,696 Minuten) als Schnellster beendete. Der Italiener verwies Valtteri Bottas (ART Grand Prix, 1:33,762 Minuten), Laurens Vanthoor (Signature, 1:33,846 Minuten) und Roberto Merhi (Mücke Motorsport, 1:34,023 Minuten) auf die Plätze zwei bis vier.

In den letzten Minuten des Pre-Event-Tests unterboten die Piloten reihenweise ihre persönlichen Bestzeiten. Die Kontrahenten rückten so auch immer näher an den Führenden Edoardo Mortara heran, als der Italiener seine eigene schnellste Runde kurz vor Ende der Session noch einmal verbesserte. Damit war dem Tabellenführer der Formel 3 Euro Serie die erste Position sicher.

Auf Rang zwei reihte sich Valtteri Bottas ein. Der Finne schob sich zwischen die beiden Signature-Piloten Mortara und Laurens Vanthoor, der in der ersten Hälfte des Tests die erste Position belegte. In der Gesamtwertung beider Test-Hälften reichte es für Vanthoor zu Rang drei. Den erfolgreichen Test des französischen Teams Signature machte Marco Wittmann (Signature, 1:34,037 Minuten) perfekt: Der einzige deutsche Fahrer im Starterfeld der Formel 3 Euro Serie schloss den Pre-Event-Test als Fünfter ab.

Platz vier ging an Roberto Merhi, der gerade einmal 0,014 Sekunden Vorsprung auf Wittmann hatte. Merhis Landsmann Daniel Juncadella (Prema Powerteam, 1:34,061 Minuten), Pole-Sitter beim Saisonauftakt in Le Castellet, musste sich mit dem sechsten Platz zufrieden geben, war damit aber bester Rookie. Die Top Ten wurden komplettiert von Le-Castellet-Sieger Alexander Sims (ART Grand Prix, 1:34,137 Minuten), Gaststarter Esteban Gutierrez (ART Grand Prix, 1:34,223 Minuten), Carlos Muñoz (Mücke Motorsport, 1:34,303 Minuten) und Nicolas Marroc (Prema Powerteam, 1:34,660 Minuten).